



Elisa Schu/picture alliance via Getty Images

Por qué Alemania está vigilando las empresas emergentes de Israel

Una asociación que va más allá del interés económico

- Josue Michels
- [30/12/2025](#)

La economía de Israel ha demostrado ser resiliente en la guerra contra Hamás, Hezbolá, los hutíes e Irán. Su mercado de valores está en auge y su industria tecnológica está floreciendo. "Israel se ha convertido en un lugar líder para la innovación y las empresas emergentes, un modelo del que podemos aprender mucho", dijo la ministra de Economía alemana Katherina Reiche durante su visita a Israel del 15 al 17 de diciembre.

Israel está feliz de ayudar. Al forjar lazos más estrechos con Alemania, no sólo espera fortalecer su posición económica y preparación militar, sino que también busca ganar un socio estratégico.

PT

Mientras que Alemania es la tercera economía más grande del mundo, Israel está muy por delante de cualquier otro país en cuanto a empresas emergentes por millón de habitantes. "El objetivo de mi viaje es reunir a empresas de alta tecnología con nuestra fuerte industria", explicó Reiche antes de partir hacia Israel. Después de una reunión con su homólogo, Nir Barkat, en Jerusalén, dijo: "Israel casi ha perfeccionado la canalización de empresas emergentes".

Una cooperación más estrecha con Israel "puede fortalecer aún más la competitividad de nuestra economía al darnos acceso a tecnologías innovadoras, especialistas altamente cualificados y proyectos pioneros de investigación y desarrollo conjuntos", añadió Reiche.

Süddeutsche Zeitung comentó: "Una cooperación con la industria israelí endurecida por la batalla, según su mensaje, sería ventajosa para Alemania en estos tiempos".

Refiriéndose a una nueva asociación energética alemana-israelí, Reiche dijo:

Alemania enfrenta grandes desafíos en el sector energético. Necesitamos reducir los costos energéticos, aumentar la seguridad del suministro y reducir nuestra vulnerabilidad a interferencias externas. Estos desafíos sólo pueden superarse con fortaleza tecnológica, previsión estratégica y socios confiables. Israel está proporcionando precisamente estas cualidades. Por lo tanto, es un gran activo trabajar juntos de manera estrecha, pragmática y orientada a resultados en la Asociación Energética alemana-Isrealí, con el interés común de proporcionar respuestas concretas a los problemas apremiantes de nuestro tiempo.

Barkat también elogió la relación floreciente:

Alemania es nuestro mayor socio comercial en la Unión Europea y un verdadero socio estratégico, un país con el que estamos construyendo conjuntamente un futuro de crecimiento, innovación y prosperidad para ambas economías. (...) Continuaremos trabajando para realizar la visión de exportaciones de un billón de dólares en dos décadas.

En los primeros nueve meses de este año, las exportaciones alemanas a Israel totalizaron 4.500 millones de dólares; las exportaciones israelíes a Alemania alcanzaron los 2.300 millones de dólares. El hecho de que las exportaciones israelíes aumentaran un 25% y las exportaciones alemanas se mantuvieran aproximadamente en el mismo nivel muestra que la relación está cambiando.

Esto también se puede ver en el sector de defensa. A principios de este mes, Israel concluyó la exportación de su sistema de defensa Arrow 3 a Alemania, valorado en aproximadamente 3.500 millones de dólares, la mayor exportación de armas de Israel hasta la fecha. El miércoles, el Bundestag alemán aprobó un contrato de expansión del sistema valorado en aproximadamente 3.100 millones de dólares.

Esto marcó un punto de inflexión. "No sólo Alemania trabaja en la defensa de Israel, sino que Israel, el Estado judío, 80 años después del Holocausto, trabaja para la defensa de Alemania", dijo el primer ministro israelí Benjamin Netanyahu el 7 de diciembre en una conferencia de prensa con el canciller alemán Friedrich Merz en Israel.

La defensa también fue un enfoque de la visita de Reiche. Su delegación comercial alemana de 70 personas, encabezada por Tobias Meyer, presidente del grupo global de envíos dhl, incluyó representantes de industrias de defensa y afines, incluyendo aviación, espacio y drones.

"Alemania es uno de los socios comerciales más importantes de Israel, y esta delegación subraya el interés mutuo en expandir la cooperación", dijo un alto funcionario israelí de la Administración de Comercio Exterior del Ministerio de Economía. Los funcionarios israelíes esperan que más de 100 delegaciones comerciales israelíes visiten Alemania el próximo año. "Nuestro enfoque está en sectores donde la tecnología israelí satisface una fuerte demanda en la industria alemana", dijo el funcionario. "El potencial en ambos lados está lejos de agotarse".

El ministro de Energía e Infraestructura de Israel, Eliahu Cohen, dijo: "Profundizar nuestra cooperación servirá a los intereses de ambos países y contribuirá a la prosperidad y el crecimiento globalmente, y particularmente en el Oriente Medio".

Durante muchos años, Israel ha luchado contra los representantes terroristas iraníes en la región y enfrenta una creciente presión internacional para ceder ante los terroristas. Mientras los gobiernos de todo el mundo están evitando cada vez más a Israel, Alemania está profundizando su cooperación.

La Trompeta ha advertido durante muchos años que el llamado proceso de paz llevaría a Israel a Alemania. El Judá bíblico, hoy conocido como el Estado de Israel, está profetizado para buscar la ayuda de Asiria, la Alemania moderna. "Y verá Efraín su enfermedad, y Judá su llaga; irá entonces Efraín a Asiria, y enviará al rey Jareb; mas él no os podrá sanar, ni os curará la llaga" (Oseas 5:13).

Nuestro mundo hoy está lleno de maldad vil y odio hacia el pueblo judío, tanto que Israel se dirige a la nación que una vez buscó extinguir toda vida judía. Israel confía tanto en Alemania que está permitiendo su ascenso al dominio militar, mientras espera prosperar de la asociación.

Pero con toda esta charla sobre renovada prosperidad económica y seguridad militar, Dios está siendo dejado fuera de la imagen.

¿Qué piensa Dios cuando las personas que tienen una historia con Él se dirigen a una nación que una vez buscó borrarlos? "Parece que los israelíes pueden confiar en su peor enemigo histórico, pero no pueden confiar en Dios para protegerlos. Y Dios es su *única* fuente de ayuda", escribe Gerald Flurry, redactor jefe de *La Trompeta* en *Hosea—Reaping the Whirlwind* [Oseas: cosechando el torbellino, disponible sólo en inglés].

Esto es verdaderamente vergonzoso. La profecía bíblica revela que Alemania se convertirá en una aterradora máquina de guerra, descrita en Apocalipsis 13 y 17 como una bestia viciosa. El pequeño Israel está ayudando a su actual ascenso y cree que esta bestia será un aliado. No podría estar más equivocado.

Ezequiel 23 revela que la cooperación de Alemania será una peligrosa traición. En su folleto sobre [Nahúm](#), el Sr. Flurry explica:

Israel está representado por aholá y Judá (separada de Israel en ese tiempo) es aholiba (versículo 4 [de Ezequiel 23]). Israel y Judá (son el moderno Israel) quienes vienen a ser los amantes de los asirios (versículos 4-7). Dios entonces entrega a Israel (principalmente a Estados Unidos y Gran Bretaña) y a Judá en manos de los alemanes. (La palabra *judío* es una versión abreviada de *Judá*.) "Por lo cual la entregué en mano de sus amantes, en mano de los hijos de los asirios, de quienes se había enamorado (...) Se enamoró de los hijos de los asirios sus vecinos, gobernadores y capitanes, vestidos de ropas y armas excelentes, jinetes que iban a caballo, todos ellos jóvenes codiciales" (versículos 9, 12).

¿No describe esto lo que Israel está haciendo en la actualidad? Ve las crecientes capacidades bélicas de Alemania, se enamora de su fuerza y quiere apoyarla.

Pero, ¿qué ve Alemania cuando mira las empresas emergentes israelíes? Algunos líderes pueden ver un beneficio mutuo; sin embargo, la historia ha demostrado que esta nación es capaz de un odio que trasciende cualquier lógica. La profecía bíblica revela que este odio sigue latente y estallará. En una traición sumamente horrorosa, Alemania se volverá contra Israel.

Sólo cuando cese el belicismo de Alemania y Judá vuelva a confiar en Dios, estas dos naciones podrán vivir en paz entre sí.